

sacrés de la liturgie. Mais dans leur désir de reconstruction, ils n'ont garde d'oublier les directions venues d'en haut et voilà pourquoi ils prennent comme base de leurs travaux le " Motu proprio " de Pie X et l'Instruction que le Souverain Pontife a voulu y ajouter comme le *code juridique* de la musique sacrée. De si heureuses dispositions ne manqueront pas d'attirer les bénédictions de Dieu sur le Congrès de Tourcoing.

ÉLIAS ROY, prêtre,  
*Collège de Lévis.*

### CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

**Ordination.** — Vendredi matin, le 12 septembre, dans la Basilique, S. G. Mgr Arth. Béliveau, archevêque de Saint-Boniface, a conféré les ordres mineurs à plusieurs clercs du Grand Séminaire de Québec.

Ont été promus aux deux premiers ordres mineurs : MM. les abbés Albert Bélanger, Wilfrid Rodrigue, Delphis Langlois, Joseph Gingras, Jean Belleau, Théophile Pageot, Réal Thomassin, Évariste Baril, Paul Laberge, Philippe Audet, Alphonse Jobin, Roch Rocquette, Antonio Laliberté, Albert Roy, Alfred Roy, Omer Lapointe, Napoléon Morissette, Honorius Leclerc, Jean Duval, Joseph Marcoux, Napoléon Tanguay, Jean-Baptiste Bélanger, Lucien Gariépy, Lucien Bédard, Joseph Dubé, Philibert Goulet, Louis Caron, Jules Michaud, Thomas-Louis Tremblay, Rosaire Pouliot, Adolphe Thibault, du diocèse de Québec.

Ont reçu les deux derniers ordres mineurs : MM. les abbés Robert Gauthier, Joseph Lapointe, Marius Papineau, Adrien Caron, Edgar Chouinard, Roméo Crépin, Jules Lefrançois, Omer Labbé, Paul Ouvrard, Albert Painchaud, Charles East, Ernest Dumais, Joseph Carrier, Gaudiose Châteauvert, Henri Carrier, Gaudiose Châteauvert, Henri Garant, Alonzo Rousseau, Napoléon Roy, Alexandre Deblois, du diocèse de Québec ; Antonio Bettez, du diocèse de Nicolet ; Thomas Boyle, du diocèse d'Antigonish ; Alfred Lang, du diocèse de Chatham, Antonio D'Eschambault, du diocèse de St-Boniface.

— Dimanche matin, le 14 septembre, au même endroit, S. G. Mgr Béliveau élevait au sous-diaconat les séminaristes suivants : MM. les abbés Hermyle Barabé, Alphonse Labbé, Avila Joncas, Edgar Laroche, Lauréat L'Heureux, Eustache Michaud, Henri Paquin, du diocèse de Québec ; Philippe-Auguste Dusablon, Ernest Jacob, du diocèse des Trois-Rivières ; Camille Doiron, des Pères de Ste-Croix.